

Riviera

3 Pièces

77 m²

Réf. 82642077

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

3 pièces de prestige de 77 m², niché dans un emplacement de rêve, sur la célèbre Croisette à Cannes. L'appartement est en excellent état et situé à proximité du Palais des Festivals, des plages et de toutes les commodités du centre-ville. Le séjour lumineux avec cuisine semi-ouverte s'ouvre sur une terrasse de 8 m². Les deux grandes chambres aménagées en suites offrent un confort maximum, l'une avec salle d'eau et l'autre avec salle de bains, donnant accès à la terrasse de 8 m², à la vue mer panoramique imprenable et idéale pour admirer le soleil levant. Julie KIEFER +33666374727

Prestigious 2-bed apartment of 77 m², nestled on the sought-after La Croisette beachwalk in Cannes. The apartment is in excellent condition, and located close to the Palais des Festivals, the beaches and all the amenities of the city center. The bright living room with semi-open kitchen has access to an 8 m² terrace. The two large bedrooms converted into suites offer ultimate comfort, one with a shower room and the other with a bathroom, giving access to the 8 m² terrace which offers an unrivaled panoramic sea view, ideal for enjoying breakfast in the sunrise. Julie KIEFER +33666374727

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

